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VERBALE N. 4 DEL 24/02/2025 

 

Consiglio d’Istituto 

 

ANNO SCOLASTICO 2024/25 
 

 

Oggi, 24 febbraio 2025, alle ore 18:00, in presenza presso il locale biblioteca della Scuola 

Secondaria di I grado G. Galilei, si è riunito il Consiglio d’Istituto, per discutere il seguente 

O.d.G.:  

 

1. approvazione verbale precedente; 

2. condivisione con Comune di San Donato Milanese delle opere di consolidamento 

statico/efficientamento energetico del plesso Salvo D’Acquisto con illustrazione del 

cronoprogramma dei lavori; 

3. approvazione progetto Diario di Istituto; 

4. varie ed eventuali. 

 

Presiede e coordina la riunione la presidente del Consiglio di Istituto sig.ra Tatiana Palazzo, 

funge da segretario verbalizzante il Dirigente Scolastico. 

 

A seguito di regolare convocazione, sono intervenuti i signori: 

 

Cognome e Nome funzione presenza assenza 

Sartori Enrico  Dirigente Scolastico presente  

Palazzo Tatiana genitore presente  

Cassetti Elisa genitore presente  

D’Ingianna Francesca genitore presente 

fino alle 

19:10 

 

Favaro Elisabetta genitore presente  

Scognamiglio Barbara genitore presente 

dalle 18:45 

 

Ruggieri Tommaso genitore  assente 

Matarese Gianluigi genitore presente  

Vitolo Gaetano genitore presente 

dalle 18:20 
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Parisi Veronica  docente presente  

Tagliavini Paola docente presente  

Romeo Antonia docente presente  

Mancini Marilena docente  assente 

Zogna Cristina docente presente  

Buzzo Prudenza docente presente  

Bentivegna Alfonso docente  assente 

Cavalet Siro docente  assente 

Triscari Benimavò Maria Teresa ATA presente 

dalle 19:10 

 

 
 

La sig.ra Tatiana Palazzo, verificato il numero legale dei componenti, dichiara aperta la seduta 

alle h. 18:10.  
 

 

Dalla discussione degli argomenti di cui all’ordine del giorno è emerso quanto segue: 

 

1. Approvazione verbale precedente 

Si dà lettura del verbale del precedente Consiglio d’Istituto. 

Il verbale, a seguito della richiesta dell’insegnante Tagliavini di modificare il punto n. 5 

sull’assegnazione dei fondi comunali relativi al diritto allo studio con l’indicazione che gli 

stessi vengano assegnati ai plessi a rotazione, ai vari plessi, viene approvato all’unanimità. 
 

2. Condivisione con il Comune di San Donato Milanese delle opere di consolidamento 

statico/efficientamento energetico del plesso Salvo D’Acquisto con illustrazione del 

cronoprogramma dei lavori 

Sono presenti in rappresentanza del Comune di San Donato Milanese l’ing. Martini (Dirigente 

dell’area tecnica), la sig.ra Marzani (Assessore all’istruzione e all’educazione), il sig. Mistretta 

(Assessore ai lavori pubblici e alla mobilità), il Sindaco Francesco Squeri, la sig.ra Graziuso 

(Ufficio politiche giovanili, istruzione, coordinatrice dei progetti nelle scuole), il sig. Bianchini 

(Ufficio istruzione). Viene presentato il progetto di riqualificazione del plesso D’Acquisto. 

L’intervento, per il quale è stata stanziata la cifra di 1.750.000 euro, prevede la riqualificazione 

energetica dell’edificio e l’adeguamento antisismico. Infatti, la nuova normativa, successiva ai 

terremoti dell’Italia centrale, presenta una soglia di sicurezza più elevata, per cui soprattutto 

per gli edifici pubblici sensibili, come le scuole, è richiesto un adeguamento. L’efficientamento 

energetico riguarda il cappotto e gli infissi nuovi. Per l’adeguamento antisismico sono state 

fatte delle indagini strutturali che hanno definito la tipologia di intervento. 

Nel dettaglio, si è reso necessario un ulteriore approfondimento delle indagini, che verrà 

eseguito da metà marzo su un blocco della scuola, per poter poi redigere il progetto esecutivo 

definitivo dell’intervento e dare inizio ai lavori. La scuola, che presenterà sui lati strutture in 

cemento armato, avrà una nuova colorazione più vivace (giallo, azzurro, rosa) per alleggerire 

e ingentilire l’edificio. L’efficientamento energetico darà luogo a un maggior comfort climatico 

con una temperatura interna più costante e proteggerà dagli sbalzi termici legati all’accensione 

e allo spegnimento del riscaldamento, con conseguente minore emissione di CO2 e risparmio 

sui costi.  

Il cantiere potrà rappresentare per i bambini anche un’occasione per assistere alle varie fasi dei 

lavori, integrando l’attività didattica con l’illustrazione dell’efficientamento energetico e delle 



   

norme di sicurezza: si pensava, perciò, di allestire dei pannelli illustrativi nel cortile. 

L’intervento, come già detto, parte nella seconda metà di marzo. Si è concordato con il DS 

Sartori lo spostamento di 4 classi nel plesso Galilei per lavorare in sicurezza e liberare un 

blocco della scuola, così che le altre classi potranno avvicendarsi all’interno del plesso Salvo. 

Il DS Sartori chiarisce che è previsto uno slittamento dell’orario: in Galilei le lezioni delle 

classi inizieranno alle 8:20 e termineranno alle 16:20, mentre in Salvo l’orario sarà 8:30/16:30. 

Il trasferimento delle classi nel plesso Galilei verrà comunicato con una settimana di anticipo. 

I lavori, tuttavia, non inizieranno con il trasferimento delle 4 classi, ma è prevista ancora una 

fase di indagine che riguarda la demolizione di piccole porzioni di solaio e delle travi non 

all’interno delle classi, ma nei corridoi. Purtroppo, inevitabilmente i bambini subiranno disagi 

legati al rumore. Il Dirigente invita i rappresentanti comunali a cambiare la norma (relativa agli 

infissi) che impedisce il montaggio di infissi scorrevoli.  

E’ già stata individuata la ditta che realizzerà l’intervento, ma questo appalto integrato prevede 

anche che l’affidatario dei lavori sviluppi il progetto esecutivo: i lavori dovrebbero durare circa 

8 mesi come da cronoprogramma. Alcuni genitori chiedono che i lavori che interessano la 

mensa si svolgano nei giorni di chiusura della scuola (vacanze pasquali, ponti e mesi di luglio 

e agosto).  

Si prevede che a metà marzo le quattro classi saranno spostate, ma la data precisa si conoscerà 

solo una settimana prima dell’inizio dei lavori. Il DS Sartori ritiene che sia importante 

convocare i rappresentanti dell’interclasse quarta per un sopralluogo e mostrare gli spazi 

dedicati alle classi, le quali, una volta trasferite, avranno la possibilità di utilizzare i vari 

laboratori della Galilei: STEM, aula immersiva, laboratorio di musica, laboratorio di scienze. 

Il sig. Vitolo chiede se nei lavori stabiliti saranno compresi anche interventi agli ambienti 

immediatamente esterni alla scuola, dal momento che uno degli ingressi, soprattutto in caso di 

pioggia, è impossibile da praticare.  

In seguito a ulteriori richieste di chiarimenti da parte dei genitori, si assicura che via Croce 

Rossa verrà transennata negli orari stabiliti di ingresso e uscita dei bambini, che il prescuola e 

il postscuola resteranno in via Europa e che i bambini saranno accompagnati con un servizio 

pedibus.  

Il DS Sartori chiarisce che la mensa è stata liberata e verrà presto imbiancata: i pasti verranno 

preparati nel plesso Salvo e porzionati in Galilei. Si useranno posate e stoviglie di plastica. Per 

la mensa è stato previsto un nuovo orario: non più alle 12:10, ma alle 12:45 affinchè i docenti 

abbiano il tempo di fare i cambi. Per quanto riguarda il personale ATA, si rende chiaro che è 

necessario un presidio costante: infatti, i servizi per i bambini sono collocati proprio di fianco 

all’uscita e, per motivi di sicurezza, è necessario che ci siano almeno 2 persone. Il personale 

presente in Galilei non riesce a garantire questo servizio, per cui il comune finanzierà i contratti 

con una cooperativa che fornirà il personale. In più, verrà spostato un collaboratore part-time 

dalla Salvo in Galilei per le pulizie. Per quanto riguarda l’uso della palestra, poiché 3 delle 

quattro classi hanno le due ore contigue, i bambini faranno educazione fisica nella palestra 

della Salvo. Se sarà necessario a settembre le quarte, diventate quinte, saranno trasferite in 

Salvo.  

I lavori dovrebbero terminare in ottobre e, comunque, entro la fine del 2025.  

 

 

 



   

3. Approvazione progetto Diario di Istituto; 

Prima di approvare il progetto Diario di Istituto, la sig.ra Palazzo chiede se la scuola abbia 

recuperato i sospesi degli anni precedenti, proponendo anche di eliminare dal diario le pagine 

con i consensi, dal momento che passano inosservate. Il DS afferma che l’intenzione è quella 

di ripristinare in cartaceo il patto di corresponsabilità in cartaceo. Si auspica, per l’a.s. 

2026/2027, una personalizzazione del diario attraverso lavori degli studenti prodotti 

nell’ambito di un apposito concorso.  

Il consiglio approva all’unanimità. 

 

 DELIBERA N. 17 

 

6. Varie ed eventuali 

Si informa il consiglio circa la variazione della gita delle quinte: il costo resta uguale (230 euro, 

che potrebbe variare di poco perché un solo alunno potrebbe non partecipare), ma cambia la 

destinazione (Verona, Ferrara e costa ravennate). Le date individuate sono il 28, il 29 e il 30 

maggio, i partecipanti sono 35 con 4 accompagnatori, che potrebbero diventare 5 per la 

necessità almeno un insegnante di sostegno.  

Il consiglio prende atto. 

 

La Presidente sig.ra Palazzo, ritenuti esauriti gli argomenti, dichiara terminata la riunione. 
 

Il verbale è chiuso alle ore h 20: 20. 

 
 

La presidente 

 

Sig.ra Tatiana Palazzo 

il segretario verbalizzante 

 

prof.ssa Prudenza Buzzo 

 


